



ひまわり組だより

令和5年5月19日

ときわ保育園 担当 鈴木(美)



ひまわり組がスタートして一ヶ月が過ぎました。生活のリズムにも慣れ、毎日元気いっぱいにぎやかな声が響き渡っています。

初めての当番活動では、1週間ごとに回ってくる当番を楽しみにしています。自分の役割が決まっているため、いつもはのんびりしている子も「〇〇当番だから早く支度しなくちゃ！」と張り切って給食やおやつ時には食器を配ったり、「ここ拭いた？」と声を掛け合いながらテーブルを拭く姿も見られます。

一人一人責任を持って取り組む姿に成長が感じられ嬉しいです。

さて、戸外での活動が心地良く、友だちと一緒に思い切り体を動かし楽しんでいます。最近は、カート(台車)がお気に入りで一人がカートに乗り、もう一人が押して園庭を散策したり、おままごとからベビーカーに見立ててごっこ遊びをする姿も見られます。

また、保育者が乗ってみると「重いよ～」と言いながらも力を合わせて押してくれて、そのスピードの早さに思わずビックリ！！個数が限られている中でも、交代しながら仲良く遊んでいます。

今後も子ども達と共にいろいろなことを共感し合いながら過ごしていきたいです。

